

DÉCHETS, JEUNESSE : Une collecte de jouets réussie

Avec 750 kg de jouets récoltés, LMV Agglomération est la deuxième collectivité de la région PACA à avoir récolté le plus de jouets pour cette 15ème édition de Laisse parler ton cœur.

Publié le 03/02/2025



©Photothèque LMV

Grâce à la générosité des habitants et de ses agents, **LMV Agglomération** est fière d'annoncer le succès de sa collecte de jouets. Une opération nommée **Laisse Parler Ton Cœur** organisée par **Ecosystem** et **Ecomaison**. Dans nos déchetteries, au siège de LMV, à la Maison de la Petite Enfance et dans nos 14 crèches, ce sont **750 kg de jouets qui ont été récoltés**, triés et redistribués par le **Secours Populaire de Lauris** pour offrir une seconde vie à ces trésors de l'enfance.

Pendant plusieurs semaines, les habitants ont pu déposer leurs jouets inutilisés dans des points de collecte répartis sur le territoire. Cette initiative solidaire et éco-responsable visait à favoriser le **réemploi**, à sensibiliser au **gaspillage** et à permettre aux familles les plus démunies de bénéficier de cadeaux pour les fêtes.

Un élan de solidarité qui montre une nouvelle fois l'engagement des habitants du territoire en faveur du partage et du développement durable. Grâce à cette mobilisation, ces jouets connaîtront une nouvelle vie auprès d'enfants qui en ont besoin, tout en réduisant notre production de déchets.

**Pour plus d'informations sur les actions environnementales et solidaires de LMV Agglomération,
rendez-vous sur :**

<https://www.luberonmontsdevaucluse.fr/luberon-monts-de-vaucluse/vivre-ici/transition-ecologique/>
<https://www.luberonmontsdevaucluse.fr/luberon-monts-de-vaucluse/vivre-ici/gestion-des-dechets/>

